



# Organiza Juárez Expo Juventud

Con la finalidad de que los jóvenes cuenten con opciones de desarrollo educativo, deportivo y personal, el municipio de Juárez organizó otra edición de la llamada Expo Juventud dirigida especialmente a dicho sector de la población.

El alcalde Everardo Benavides Villarreal encabezó la exposición, realizada a través de la Dirección de Empleo, en el Gimnasio Polivalente de la Colonia Santa Mónica, contando con nutrida asistencia.

Este tipo de eventos tiene la finalidad que los jóvenes juarenses acudan y aprovechen los servicios que se ofrecen como: bolsa de empleo, becas escolares, deportes y nutrición, participando en esta ocasión 25 empresas y 13 instituciones educativas entre universidades y preparatorias.

Atendiendo la recomendaciones de las autoridades de Salud, a todos los asistentes les fue tomada la temperatura, aplicaron gel antibacterial y se les exigió el uso correcto del cubre bocas, para posteriormente ingresar a visitar los diferentes stands.

Los interesados pudieron acceder a la oferta educativa de las universidades con becas de un 25% y 40% u obtener una de las más de mil 500 vacantes para un trabajo y consultas gratuitas con nutriólogos.

“Expo Juventud” brinda espacios a los jóvenes para que accedan a una mejor educación, un empleo digno en la ciudad y no tengan que salir a otros municipios del área metropolitana en búsqueda de oportunidades.

Por su parte el edil juarenses Everardo Benavides Villarreal, invita a que estén al pendiente de los avisos en las redes sociales y sepan en que colonia estará próximamente la Expo Juventud. Para finalizar también pueden acudir a los bajos de Palacio Municipal en horario de 8:00 am a 3:00 pm donde también se ofertan vacantes o bien comunicarse al teléfono: 8134-2384-90 extensión: 8537, 8538 y 8539 para recibir mayor información.

